

2023 阿達君の日記2月号

2月になりました。1月は日記をお休みして申し訳ございません。なんやらバタバタして気が付けば月末になってしまい更新ができませんでした。改めて新年のご挨拶をいたします。

「皆様今年もどうぞよろしくお願ひいたします」

ウサギのように元気に飛び回りましょう。

1月中はお正月、週末スキーの団体様、雪ごたくと暇なく過ごすことができました。スキー団体様も2年ぶりの体験開催に多くの申し込みがあり、本当にありがとうございました。魚沼に来るスキーヤーは地元の子供たちが中心で、なかなか県外から遊びにくるお客様は少ないです。ですがこうして多くのお客様がスキーをやりたいと思っただけののはうれしいです。雪国魚沼を楽しんでほしいと願ひます。

2月も週末はスキー団体様で満館になっております。少なくなりつつあった雪も10年ぶりの大寒波移行、たっぷり積もりました。スキー場もしばらくは心配なく営業できることでしょう。我がホームゲレンデ薬師スキー場も来年以降は二人乗りリフトに移行するというお話です。貴重な一人乗りリフトがなくなるのはさみしいですが、お客様にとって効率良くなると思います。今シーズン最後のひとり乗りリフトを楽しんでください。

最近私は短い言葉、格言、面白い表現にはまっています。

「カップルと夫婦の違い」

不安と戦うのが「カップル」・不安と向き合うのが「夫婦」

夢を見るのが「カップル」・現実を見るのが「夫婦」

他人なのが「カップル」・他人と思いたくなるのが「夫婦」

見て見ぬふりするのが「カップル」・欠点を受け入れるのが「夫婦」

快樂を求めるのが「カップル」・忍耐を求められるのが「夫婦」

相手しか見えないのが「カップル」・同じ方向を見るのが「夫婦」

幸せを感じるのが「カップル」・幸せを見いだすのが「夫婦」

お互い歩み寄ることでしか夫婦は続かない。

夫を逆さにすると「¥」金になる。がんばれ夫。

なんか共感するところがありませんか。言葉を比較したり、例えを変えたりすると面白い発見や、なるほどということが見つかります。今後も紹介していきたいと思ひます。

やまびこ荘のイメージキャラクター白ふくろうの名前が決まりました。

「ふくぼん」です。皆様可愛がってください。